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令和３年９月定例市議会の質疑・一般質問 

 

 ９月１０日（金） 午前 10時～ 質問者順  

 

① 泉雄太議員 〔よつ葉の会〕 

発 言 事 項 内       容 

質疑１ 

第 52号議案 

令和３年度三木市一般会計補正予算（第５号） 

(1) ワクチン接種対象者の見直しによる接種委託料の追加等 

 ア 接種率の見直し理由 

 イ 年代別接種率の状況 

 ウ 若者の接種率向上対策 

 エ 地元経済活性化と連携した未接種者へのインセンティブ付与の

検討 

 オ コロナに感染した妊婦の医療機関の受け入れ体制 

 カ 妊婦へのワクチン接種勧奨 

 キ モデルナ製ワクチンの異物混入への対応 

(2) チョイソコみきお試し乗車券の発行 

 ア 利用者、登録者が想定を大きく下回る要因 

 イ 利用者、登録者の目標数と増加方策 

 ウ 予算では新規登録者を 100名程度しか見込んでいないこと 

一般質問１ 

コロナ禍の経済対

策 これまでの総

括と今後の展望 

(1) コロナ対策事業の予算消化率 

(2) 各事業の予算消化率の高低要因分析 

(3) 商品券事業におけるインセンティブ３割の効果 

(4) 地方創生臨時交付金の活用方法、今後の経済対策の考え方 

(5) 経済対策の財源の確保 

一般質問２ 

青山７丁目団地再

耕プロジェクト 

(1) 全体（７ha）のコンセプト、整備スケジュール、市の支援体制 

(2) 市に寄付いただく交流エリア 1.5ha と全体コンセプトとの整合

性 

(3) 現状の素案と今後の整備方針の決定 

(4) 公共施設の再編に活用し、相乗効果のある民間事業者を誘致す

る案 

(5) 脱ハコモノ、民間主導で多世代が交流するにぎわいの創出案 

一般質問３ 

国民健康保険事業

財政健全化計画に

ついて 

(1) 保険料増加への市民の理解 

(2) 納付回数８回を一気に１０回に増やせないのか 

(3) 保険料増加後に徴収率を増やす計画の実現方法 

 

② 岸本和也議員 〔公政会〕 

発 言 事 項 内       容 

質疑１ 

第 52号議案 

令和３年度三木市一般会計補正予算（第５号） 

(1) ワクチン接種対象者数の見直しによる接種委託料の追加等 

ア シャトルバス増便の内容と利用者実績 

イ 未接種者に対する今後のアプローチ 

ウ 平日日中に接種が難しい方への今後の具体的対応 

エ 12歳以上の学生に対する今後の対応 
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一般質問１ 

コロナ対策について 

(1) 妊婦への対応 

(2) 12歳以上の学生の感染状況と接種状況 

(3) 学校での今後のコロナ対策 

(4) 12歳以上の小中学生へのワクチン接種の今後の対応 

(5) 学校でのコロナ感染やワクチン接種に関する差別や偏見の現状と

防止 

一般質問２ 

若者の移住定住につ

いて 

(1) 若者世代の流出入の現状と今後の方針 

(2) 合併浄化槽設置整備補助金の増加要因 

(3) 二世代・三世代の同居や近居に対する住宅補助 

(4) 県の三世代同居対応改修工事推進事業 

一般質問３ 

市役所周辺の活性化

について 

(1) スケートボードパークの今後の整備と活用 

(2) スケートボードパークにある市整備でない工作物 

(3) スケートボードパークの管理 

(4) 文化会館駐車場におけるぶどうの販売の経緯と規定 

(5) 文化会館駐車場におけるその他の農産物販売やキッチンカー等の

利用 

 

③ 松原久美子議員 〔公明党〕 

発 言 事 項 内       容 

質疑１ 

第 52号議案 

令和３年度三木市一般会計補正予算（第５号） 

(1) 日本酒の国際的な品評会への出品支援の事業内容 

(2) チョイソコみき（デマンド型交通）お試し乗車券発行の事業内容 

一般質問１ 

企業版ふるさと納税

について 

(1) 昨年度の活用状況と今年度の状況 

(2) 周知、募集をどのように行っているか 

(3) 今後の目標設定とそのための取組 

一般質問２ 

女性の視点からの防

災について 

(1) 防災会議の女性委員の人数と割合 

(2) 災害時の性暴力・DV 防止・LGBT の方々への配慮に係る取組への

考え 

(3) 地域防災計画に役割を位置付けるよう求められている男女共同参

画部局・センターの現在の状況 

(4) 現在の生理用品の備蓄状況 

一般質問３ 

新型コロナウイルス

感染症の自宅療養者

への対応について 

(1) 現在の感染者数、自宅療養者数、自宅療養者に対する支援 

(2) 県から自宅療養者の情報提供はあるのか 

(3) ８月 26 日付け事務連絡「新型コロナウイルス感染症対策に関す

る都道府県と市町村の連携について」を受けた自宅療養者への支

援の考え 

一般質問４ 

周産期グリーフケア

について 

(1) 流産や死産を経験された方への対応 

(2) 死産届に関する情報共有としてどのような連携が図られているか 

(3) きめ細かな支援を行うための体制整備についての考え 

 

④ 大眉均議員 〔日本共産党〕 

発 言 事 項 内       容 

一般質問１ 

国民健康保険につい

て 

(1) 国民健康保険特別会計の「財政健全化計画」 

ア 「財政健全化計画」を令和４年度から６年度までとしたこと 

イ 新型コロナ感染症の被保険者や国民健康保険事業への影響 

ウ 県の示す標準保険料に国民健康保険税を合わすこと 
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エ 令和３年度分の保険税引き上げを今年 12 月にまとめて条例改正

すること 

オ 一般会計からの繰入れの内容 

(2) 国民健康保険税の減免 

 ア 子どもの均等割減免 

イ 特別な事情のある世帯への減免 

ウ 短期保険証・資格証明書の発行 

一般質問２ 

生活困窮者支援につ

いて 

(1) 生活困窮者自立支援の取組 

(2) 生活困窮者自立支援金の支給 

一般質問３ 

地球温暖化対策につ

いて 

2050年までに市内の二酸化炭素排出ゼロにする取組 

(1) 地球温暖化対策推進計画の策定 

 ア 公共事業、公共施設、市の業務での CO2 削減、脱炭素化に向け

た目標と計画 

イ 市内の脱炭素化の目標と計画 

ウ 太陽光発電などの再生可能エネルギーの導入・支援 

一般質問４ 

学校などの新型コロ

ナウイルス対策につ

いて 

(1) 学校の状況に応じた登校見合わせ、分散登校、オンライン授業な

どの対応 

(2) 教室での感染防止のための換気、不織布マスクの着用 

(3) アフタースクールでの３密とならない対策 

(4) 職員と関係者のワクチン接種と PCR検査の実施 

(5) 学習内容の精選と子どもの成長に必要な行事 

(6) 新型コロナウイルスと感染のしくみの学習 
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令和３年９月定例市議会の質疑・一般質問 

 

 ９月１３日（月） 午前 10時～ 質問者順  

 

① 板東聖悟議員 〔日本共産党〕 

発 言 事 項 内       容 

質疑１ 

第 51号議案 

三木市立認定こども園等の設置及び管理等に関する条例の一部を改正

する条例の制定について 

(1) 廃園計画の撤回なのか廃園の無期延長なのか 

(2) 特別な支援を要する児童の受入体制の現状 

質疑２ 

第 52号議案 

令和３年度三木市一般会計補正予算（第５号） 

(1) 神戸電鉄粟生線活性化事業（170万円） 

 ア 国の実証運行支援の内容 

 イ 170万円の根拠 

 ウ バスやタクシー等他の公共交通への支援 

(2) デマンド交通運行事業（運行補助金△36 万円、運賃補助金 36 万

円） 

 ア お試し期間中の登録者数と利用者数の目標数と実数 

 イ デマンド交通運行事業としての最低ライン 

 ウ コロナ対策 

一般質問１ 

新型コロナウイルス

感染症対策について 

(1) ワクチン接種 

 ア 接種会場まで行けない人への対応 

 イ ３回目接種が実施された場合の対応 

(2) 第６波に備えた医療体制の充実 

(3) デルタ株に対応した感染対策の必要性 

(4) 現在使える事業継続のための給付制度 

(5) 業種に関係なく、減収に苦しんでいる事業者に対する支援 

(6) 公共施設の閉館対応 

一般質問２ 

特別児童扶養手当に

ついて 

(1) 要件と判定方法 

(2) 過去 10年の申請件数と却下件数 

(3) 更新時に打ち切られた件数 

(4) 専門医や福祉職を加えた複数による判定や、基準の見直し、審査

の透明化を求める声に対する見解 

一般質問３ 

幼保一体化計画の見

直しについて 

(1) 待機児童の解消に向けて 

ア 入園を待つ児童 103名の解消状況 

イ 待機児童の基準の見直しとルールの整理状況 

ウ ６月議会以降の保育士確保の状況 

エ 新たな保育士確保施策の必要性の有無 

オ 来期の待機児童予測 

(2) ３歳児教育の確保 

ア ３歳児１号認定児の入所保留 14 人のうち入所枠を確保できた要

因 

イ 来年度以降の受入れ枠の確保を保育協会と協議しようとしてい

るが、受入れ枠を増やせば０～２歳児の枠が小さくならないの

か 

(3) 預かり保育のアンケート結果について 
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ア 利用したいと答えた保護者の割合 

イ ネックとなる問題 

一般質問４ 

神戸電鉄への支援に

ついて 

(1) コロナ禍における神戸電鉄の状況 

(2) 昼間時間帯の志染駅～三木駅区間を増便する社会実験の評価と今

後の予定 

(3) 三木駅再生の意義 

 

② 新井謙次議員 〔志公〕 

発 言 事 項 内       容 

質疑１ 

第 51号議案 

三木市立認定こども園等の設置及び管理等に関する条例の一部を改

正する条例の制定について 

(1) 改正理由 

(2) 志染保育所の廃止時期を決めず継続する理由及び継続期間 

(3) 40年近く経過して老朽化が進んでいる園舎の状態 

(4) 志染保育所を旧志染中学校に移転する案 

一般質問１ 

旧志染中学校の跡地

利活用について 

(1) 旧志染中学校の跡地利活用について市の各部局で検討した経緯 

(2) 跡地利活用を地域で進める際の市検討委員会での整備方針 

(3) 跡地利活用に係る地域との意見交換会の内容 

一般質問２ 

就学前教育・保育・

幼保一体化計画の見

直しについて 

(1) 志染保育所、小規模保育施設で０～２歳児の受入れをしてもまだ

定員数が足りないことの対策 

(2) 育児休業に係る保育認定・育休退園制度の見直し 

(3) 公立幼稚園での預かり保育 

(4) 公立幼稚園の廃園延期又は継続すること 

(5) 公立幼稚園での１号認定３歳児教育の実施 

一般質問３ 

三木市高齢者大学に

ついて 

(1) 昨年からのコロナ禍での活動内容 

(2) 大学院生を含めた過去５年間の年間学生数と卒業生数 

(3) 大学での活動内容・新入生募集等の広報活動 

(4) 三木市が考える高齢者大学活性化の方針 

 

③ 古田寛明議員 〔走政クラブ〕 

発 言 事 項 内       容 

質疑１ 

第 52号議案 

令和３年度三木市一般会計補正予算（第５号） 

(1) 市道花尻城山線の整備（１億 80万円） 

 ア 事業の進涉状況 

 イ 本年度の事業内容 

 ウ 今後のスケジュール 

一般質問１ 

知事選等の投票率に

ついて 

(1) 低投票率であった県知事選の総括 

(2) 市議選、市長選など身近な選挙の投票率低下に対する対応 

(3) 若い有権者に対する取組 

(4) 高齢者の投票所への移動手段の確保 

(5) 投票所の拡大(商業施設の活用等)の検討 

(6) 教職員向け投票促進の通知の徹底方法 

(7) 学校における主権者教育 
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一般質問２ 

ホストタウン事業に

ついて 

(1) 今年度のホストタウンとしての取組 

(2) 市民交流の成果 

(3) 市内の小中学生のかかわり 

(4) 今後の市のスポーツ振興にどのように生かすのか 

(5) 今後の障害者スポーツの普及 

一般質問３ 

メンター制度につい

て 

(1) メンター制度のねらい 

(2) メンターに選任される教員と選任方法 

(3) 市内の学校におけるメンターの選任状況 

(4) 初任者研修指導教員との違い 

(5) 制度の効果に対する検証 

  


